

## TASTEVIN

# Les meilleurs chasselas vaudois



C'est Terravin qui le dit: ces deux vins-là sont les meilleurs chasselas 2007 du canton. L'association de vignerons, qui attribue chaque année les Lauriers d'or, a décidé de créer les Lauriers de platine pour le meilleur vin soumis en dégustation. Et, en finale, le jury n'a pas pu départager les deux derniers prétendants.

A ma gauche, donc, un habitué des concours, Les Blassinges. Ce Saint-Saphorin de Pierre-Luc Leyvraz, à Chexbres, avait déjà remporté le Grand Prix du vin suisse avec son millésime précédent. C'est aussi lui qui a été moult fois finaliste de la Coupe Chasselas. Bref, une constance qui s'appuie sur un travail bien fait et un tout petit domaine de 3,3 hectares. Pierre-Luc Leyvraz, également membre d'Arte Vitis, taille lui-même ses vignes de chasselas, plantées par son père en 1970, en gobelets. Son chasselas est vendangé en parfaite maturation, élevé dans la grande tradition, en cuves, avec des fermenta-

tions longues. Son vin (Les Blassinges n'est pas un cru, mais une marque) exhale toute la minéralité des chasselas de Lavaux.

A ma droite, la Cave du Consul, à Perroy. Une exploitation de 9 hectares où les jeunes frères Nicolas et Laurent Martin représentent la quatrième génération. Leur Bérolon 2007 était dans les six finalistes de la catégorie chasselas du Grand Prix du vin suisse. Comme quoi...

Leur chasselas est cultivé sur un sol de moraine très compact et élevé de manière traditionnelle. S'il montre moins de minéralité que Les Blassinges, il offre pourtant des arômes élégants et un bel équilibre. Même si les deux vins sont fort différents, ils méritent leurs lauriers.

D. MOG.

Les Blassinges 2007,  
Pierre-Luc Leyvraz, Chexbres.  
16 fr. ([www.arte-vitis.com](http://www.arte-vitis.com)).  
Bérolon 2007,  
Cave du Consul, Perroy.  
9 fr. 70 ([www.consul.ch](http://www.consul.ch)).

